



En aval de Sauveterre, sur la rive droite du gave d'Oloron, le village est cité dès le XI^o siècle, sous le nom d'Atos.

La seigneurie d'Athos était une simple *Domenjadure*, qui avait comme privilège le péage du bac traversant le gave (une Domendajure est une terre noble sans maison fortifiée).

Elle devient propriété en 1557 de la famille **de Sillègue** dont le plus célèbre a été **Armand de Sillègue d'Athos d'Autevielle**

, né en 1615, mousquetaire du Roi. Il a été cité dans les "

Mémoires

"

de D'Artagnan, et est le personnage d'

Athos

du roman les "

Trois Mousquetaires

" d'Alexandre Dumas.



Écriture orientalement Amharque un lien avec les pins, la pinède. Ce qui pourrait signifier qu'un
Sources [Le Guide du Béarn](#) de Louis Laborde par [Le Béarn](#) - [lebearn.net](#)